

1. Record Nr.	UNINA9910633974903321
Titolo	Casting Processes // edited by T. R. Vijayaram
Pubbl/distr/stampa	London, United Kingdom : , : IntechOpen, , 2022
ISBN	1-80355-496-7
Descrizione fisica	1 online resource : illustrations
Disciplina	671.2
Soggetti	Metal castings
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di contenuto	1. Slope Casting Process: A Review -- 2. Squeeze Casting Process: Trends and Opportunities -- 3. Methods to Determine, Influence and Improve the Flowability of Sand Mixtures -- 4. Novel Physical Modelling under Multiple Dimensionless Numbers Similitudes for Precise Representation of Molten Metal Flow -- 5. Casting Techniques: An Alternative for Producing Parts with Recycled Al in the Gravity Die Casting Process -- 6. 'Vari-Morph' (VM) Cast Iron with Several Forms of Graphite: Technology, Properties, Application.
Sommario/riassunto	Various types of casting processes have been developed to manufacture good-quality castings. Different casting processes produce different casting properties and microstructures in castings. This book examines various types of casting processes as well as their properties and applications. Over six chapters in four sections, this volume discusses semi-solid casting and squeeze casting processes, the flowability of sand mixtures and liquid metal flow in mold cavities, gravity die casting, and cast iron technology.

2. Record Nr.	UNINA9910787192303321
Autore	Gantenbein Pascal <1970->
Titolo	Zinsen, Anleihen, Kredite / / Pascal Gantenbein, Klaus Spremann
Pubbl/distr/stampa	Munich, Germany : , : De Gruyter Oldenbourg, , 2014 ©2014
ISBN	3-11-039696-3 3-486-85340-6
Edizione	[5., vollstandig überarbeitete Auflage.]
Descrizione fisica	1 online resource (368 p.)
Collana	IMF International Management and Finance
Classificazione	QK 600
Disciplina	658.15224
Soggetti	Finance - Management Credit Loans Interest rates
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Inhaltsverzeichnis -- Vorwort, Inhalte, Berufe -- I. Zinsen -- 1. Kredit und Anleihe -- 2. Wert und Zinsstruktur -- 3. Geld- und Kapitalmarkt -- 4. Theorien und Paritäten -- 5. Anleihen und Aktien -- 6. Fremdwährungsanleihen -- II. Risiken -- 7. Zinsmodelle -- 8. Duration -- 9. Konvexität -- 10. Swaps und Zinsfutures -- 11. Zins- und Währungsrisiko -- III. Rating -- 12. Distress und Default -- 13. Kreditrisikoprämie -- 14. Reserven -- Verzeichnisse -- Unternehmensverzeichnis -- Personenverzeichnis -- Sachverzeichnis
Sommario/riassunto	Dieses Buch behandelt die Geld- und Kapitalmärkte sowie das Management von Rentenportfolios unter Beachtung der Risiken, zu denen neben dem Zinsänderungsrisiko und dem Währungsrisiko das Kreditrisiko gehört. Es wendet sich an Studierende, die eine berufliche Tätigkeit im Finanzbereich, im Investment, im Portfoliomanagement, in der Vermögensverwaltung, im Kreditwesen, oder im Bereich der Unternehmensberatung anstreben - sei es bei einer Bank, bei einem Asset Manager, in einer Consulting-Firma oder als Selbständiger. Sodann möchte ",Zinsen, Anleihen, Kredite"; jene Personen ansprechen, die bereits im Beruf stehen und Funktionen der Anlageberatung und der Kreditbeurteilung wahrnehmen. Natürlich ist das Buch ebenso offen

und zugänglich für Alle, die ein Interesse an Finanzinvestitionen haben, vielleicht weil sie privat Geld anlegen. Aus dem Inhalt: Zinsinstrumente. Zinsstruktur. Theorien und Paritäten. Zinsmodelle. Duration und Konvexität. Swaps und Zinsfutures. Währungsrisiko. Kreditrisiko. Reserven. Kreditportfolio. Basel II.
